

Liebe bewundert den Anderen

Gemeinde: CGMG

Achtung: Dies ist ein **Handout**. Handouts sind qualitativ sehr unterschiedlich und fassen die gepredigte Predigt nur in den Grundzügen zusammen.

- Wie kann man einer Gemeinde Lust auf Liebe machen?
- Das Thema Liebe ist so gewaltig und wichtig, dass man sich ihm nur mit großer Sorgfalt und Demut nähern sollte.
- In 1Kor 13 steht, wie sich Liebe verhält. Im Hohelied hingegen wird Liebe beschrieben.
- Die Liebe zu Gott und die Liebe zu den Geschwistern ist in der Bibel untrennbar miteinander verknüpft. Deshalb ist die Gemeinde ein Trainingsfeld für das Erlernen von Liebe.
- Was aber ist Liebe? Liebe ist Sehnsucht nach Beziehung. Ich tue folglich das, was die Beziehung fördert.
- Salomo und Sulamith zeigen im Hohelied die perfekte Liebesbeziehung. Ihre Liebe entspringt direkt dem Charakter Gottes, weil echte Liebe immer von Gottes Liebe gespeist ist.
- Gott liebt uns so leidenschaftlich wie Salomo Sulamith liebt (vgl. Eph 5).
- Die Liebe zwischen Salomo und Sulamith gibt uns zehn Punkte, an denen wir uns orientieren können. Aber der höchste Ausdruck von Liebe im Hohelied ist Bewunderung. Mit großem Abstand vor den anderen neun Punkten steht die Bewunderung.
- Ohne Bewunderung kannst Du niemanden lieben.